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Top 8 Ergebnisse der Befragung Jugendlicher zum Interesse an einem 
Jugendclub

Herr Glanz informiert über das Ergebnis einer Befragung der Schüler am 03.02.2020. 
Von 19 Jugendlichen waren 12 anwesend. Von den Anwesenden gaben 7 an, Interesse 
an einem Jugendclub zu haben. Es erklärte sich allerdings nur eine Jugendlich dazu 
bereit, sich dann auch in einem solchen Club zu engagieren.

Herr Uhlenbrock berichtet, dass er in der Sporthalle und bei der Feuerwehr allerdings 
nur mit wenigen Jugendlichen gesprochen hat. Demnach bestünde mehr Interesse an 
einer Jugenddisco. Gespräche über Eigenverantwortung haben nicht stattgefunden.
Herr Glanz stellt daraufhin die Frage in den Raum, ob man sich auf Grund dieser 
Ergebnisse überhaupt weiter auf dieses Thema konzentrieren möchte, zumal auch 
eine Betreuung nicht geklärt wäre.
Dem stimmen die Ausschussmitglieder weitestgehend zu. Frau Ehrhardt verweist auf 
die Probleme, die es bereits mit dem ehemaligen Jugendtreff gegeben hat. Herr Uh-
lenbrock und Herr Kindler verweisen auf den vorherigen Tagesordnungspunkt und 
schlagen vor, dass auch hier die Jugendlichen nochmal direkt befragt werden sollten.

Die Ausschussmitglieder sind sich einig, dass die Jugendlichen zu diesem und dem 
vorangegangenen Thema (Jugendparlament) eingeladen werden sollen.


